

EDITORIAL

En medio de una temporada de verano cuyas altas temperaturas no dan descanso, no solo los incendios forestales son foco de preocupación. Existen labores donde la exposición al sol es abundante y que requieren que se tomen medidas de protección para trabajadores.

Esta vez hablamos sobre el trabajo de los conductores de microbuses, quienes, a lo menos, por cada recorrido sufren los embates del sol por horas.

Claudio Guerrero, presidente del Sindicato de la Línea San Pedro del Mar aseguró a Diario Concepción que sus compañeros de labores, de manera diaria, se despliegan sin condiciones mínimas de trabajo, partiendo por la hidratación. "Si bien hay agua en los terminales deberíamos tener agua mineral arriba de la máquina. Son varias horas de conducción con temperaturas sobre los 30 grados durante estos días", afirmó.

"Nos exponemos todo el día al sol, sumado al estrés propio del trato con los pasajeros. Pedimos condiciones mínimas como aire acondicionado en cada bus", agregó Guerrero a propósito de la exposición constante y el espacio reducido en el que manejan.

También, José Coronado, dirigente del Sindicato de la Línea Rengo Lientur y vocero regional de la Coordinadora de Conductores de Chile, corrobora lo anterior y señala que "existen oficios que dicen que las empresas de-

Reclamo de conductores



Las altas temperaturas persisten y transitar bajo el sol es complejo. Debemos prevenir daños a la salud.

ben prevenir estos escenarios previos de calor, tomar medidas. Existen protocolos".

"Las temperaturas (arriba del bus) son de más de 30 grados. Los colegas, además, están expuestos a la radiación solar. Esto lo manifiestan conductores del Gran Concepción y los rurales como los de los servicios de Tomé y Florida", agregó el mismo chofer.

Por su parte, Luis Quiroz, presidente de la Alianza Gremial del Transporte de Pasajeros del Biobío, aseguró que actualmente las empresas disponen de los resguardos necesarios para las condiciones climáticas de estas horas. La Dirección Regional del Trabajo en el Biobío aseguró que existen fiscalizaciones constantes a los choferes del transporte público con el fin de asegurarse de que cumplan sus labores en condiciones óptimas para su bienestar. Sin embargo, si hay reclamos de los conductores es necesario aumentar los controles. Las altas temperaturas persisten y transitar bajo el sol es complejo. Debemos prevenir daños a la salud.